

El Alarde tradicional realizará un acto simbólico en San Marcial

Escrito por Administrator
Domingo, 28 de Junio de 2020 18:19 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 28 de Junio de 2020.

El Alarde tradicional realizará un acto simbólico en San Marcial

EKAITZ RETAMOSAIRUN. Domingo, 28 junio 2020, 00:10

La Junta de Mandos del Alarde tradicional lleva semanas trabajando en una pequeña ceremonia en San Marcial que realizará el 30 de junio. Mediante un acto simbólico, rendirán honores a los antepasados que año tras año han renovado el Voto.

A las 8.00 horas, miembros de la Junta de Mandos y del Alarde y representantes de Pagoki, GordeZAN, Emakume Irundarrak y Mugarriluze, asociaciones de mujeres que trabajan en favor del Alarde, se acercarán a la ermita. Desde la organización detallan mediante una nota de prensa que el acto será «una ceremonia sobria que durará unos pocos minutos, en representación del Alarde del Pueblo de Irun y en cumplimiento del Voto que hicieron nuestros antepasados».

Se cumplirán todas las medidas sanitarias y será restringido, sin público presencial y solo acudirán las personas autorizadas. Desde la organización ruegan que «no se intente asistir a verlo y que se siga en directo», ya que se emitirá a través el canal de YouTube del Alarde, y así actuar con responsabilidad para no tener problemas con las normas establecidas».

Actividades online

Además, desde la Junta de Mandos han vuelto a hacer un llamamiento «a la responsabilidad de toda la ciudadanía para que no se impulsen iniciativas que no cumplan con las medidas establecidas por las autoridades, y que durante el día no se participen en las aglomeraciones que se puedan generar, colaborando plenamente con las instrucciones de las autoridades competentes».

Para recordar momentos del Alarde de años anteriores, la organización ha preparado varios vídeos que se emitirán el 30 de junio en su canal de YouTube y en Teledonostia. Así, los

El Alarde tradicional realizará un acto simbólico en San Marcial

Escrito por Administrator

Domingo, 28 de Junio de 2020 18:19 -

momentos del desfile de ediciones pasadas se podrán disfrutar durante el día.

La organización termina deseando que «en estas circunstancias tan especiales, todos los irundarras pasen el mejor día de San Marcial posible».